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ABSTRAK 

Hasanah Riskatul, Pelaksanaan Strategi Branding di Madrasah Bertaraf 

Internasional Amanatul Ummah Pacet Mojokerto, Skripsi, Prodi Manajemen 

Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, dengan 

Pembimbing Akhmad Sirojuddin, M.Pd 

Kata Kunci: Strategi Brand,branding,lembaga pendidikan  

Penelitian ini dilakukan di Madrasah Bertaraf Internasional Amanatul Ummah 

Pacet Mojokerto. Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti yaitu penelitian 

kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Subjek yang dilakukan dalam penelitian 

ini adalah koordinator sekolah, bidang Admisi, siswa dan wali murid. Peneliti 

melakukan pengumpulan data menggunakan Observasi, wawancara, dan 

dokumentasi, analisis data yang digunakan dengan cara triangulasi. Peneliti 

memiliki tujuan untuk mengetahui strategi apa yang dilakukan oleh Madrasah 

Bertaraf Internasional Amanatul Ummah sehingga lembaga pendidikan tersebut 

berhasil memiliki brand di masyarakat.  

Hasil dari penelitian yang telah dilakukan yaitu: Pelaksanaan strategi branding 

yang dilakukan oleh MBI Amanatul Ummah yakni adanya  akreditasi sekolah, 

kualitas guru, karakter siswa, prestasi akademik dan non akademik, kualitas 

lulusan, menjalin hubungan dengan alumni.  Dari enam strategi yang sesuai 

dengan teori roziqin rozak merupakan kesesuaian teori dengan hasil yang telah 

ditemukan oleh peneliti.  MBI Amanatul Ummah melakukan enam tahapan dalam 

pelaksanaan strategi branding yang dilakukan oleh MBI Amanatul Ummah diluar 

dari teori yang telah digunakan oleh peneliti yakni, pengelolaan sosial media 

maupun media offline. Adanya Akses networking, Akses finansial dan CSR 

(Corporate Social Responsibility). Brand MBI Amanatul Ummah telah berhasil 

memperoleh pembeda dari lembaga pendidikan lainnya yakni MBI Amanatul 

Ummah telah berhasil dikenal oleh masyarakat dengan mudah diingat dan 

menarik, adanya makna dari deskripsi yang ditawarkan, fleksibel, dan legal. Hal 

tersebut merupakan teori A. Firmansyah yang peneliti gunakan, adapun temuan 

diluar dari teori peneliti menemukan bahwa MBI Amanatul Ummah 

menghasilkan lulusan yang berhasil, prestasi yang didapattkan, dan pelayanan 

yang diberikan 

 

 

 

 

 

 

  



 

Abtsrak 
HasanahRiskatul, Implemantation of Branding International Standart school 

Amanatul Ummah, Pacet Mojokert, undergraduet thesis, Manajemen of Islamic 

Education. 

Keyword: Educational Institution Branding School Strategy. 

This research was conducted in international standard school Amanatul 

Ummah Pacet Mojokerto, the type of this research is qualitative reserch with a 

case study approach. The subject in this reserch is school coordinator, admissions 

students, and student guardian resercher collect data by using obeservation, 

interviews, and documentation, data analysis used by triangulation data and the 

aim reserches is to find out what is the strategy of MBI Amanatul Ummah Pacet 

Mojokerto until the educational institution has succeded in having brand in 

community.  

. The results of the research that has been carried out are: Implementation 

of branding strategies carried out by MBI Amanatul Ummah, namely the 

existence of school accreditation, teacher quality, student character, academic 

and non-academic achievements, quality of graduates, establishing relationships 

with alumni.  Of the six strategies that correspond to the roziqin rozak theory is 

the conformity of the theory with the results that have been discovered by the 

researcher.  MBI Amanatul Ummah carries out six stages in the implementation 

of the branding strategy carried out by MBI Amanatul Ummah outside of the 

theory that has been used by researchers, namely, the management of social 

media and offline media. There is access to networking, financial access and CSR 

(Corporate Social Responsibility). The MBI Amanatul Ummah brand has 

succeeded in obtaining a differentiator from other educational institutions, 

namely MBI Amanatul Ummah has succeeded in being known by the public easily 

remembered and interestingly, there is a meaning from the description offered, 

flexible, and legal. It's a theory. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

يدزدج حسُاِ يسؤٔنٌٕ، ذُفٛذ اسرزاذٛدٛح انؼلاياخ انردارٚح فٙ يذرسح انذٔنٛح فشم 

كٛثاقٕل الأيح تاسٛد يٕخٕكٛزذٕ، أطزٔحح، تزٔد٘ إدارج انرؼهٛى الإسلايٙ كهٛح طزتٛح 

 كهًاخM.PDيؼٓذ انفى. ػثذ انكٓم، يغ سٕتزُٚش أخًذ سٛزٔخٕدٍٚ، 

 انرؼهٛىانثحث: اسرزاذٛدٛح انؼلايح انردارٚح 

ٔقذ أخزٚد انذراسح فٙ انًذرسح انذٔنٛح لأياَاذٕل الأيى انًرحذج. َٕع انثحث انذ٘ ٚسرخذيّ انثاحثٌٕ ْٕ 

انثحث انُٕػٙ يغ َٓح نذراساخ انحانح. ٔانًٕضٕػاخ انرٙ ذرُأنٓا ْذِ انذراسح ْٙ يُسق انًذرسح 

اَاخ تاسرخذاو انًلاحظح ٔانًقاتلاخ ٔيدال انقثٕل ٔانطلاب ٔأٔنٛاء الأيٕر. ٚقٕو انثاحثٌٕ تردًٛغ انثٛ

ٔانرٕثٛق ٔذحهٛم انثٛاَاخ انًسرخذو ػٍ طزٚق انرثهٛث. ٚٓذف انثاحثٌٕ إنٗ يؼزفح الاسرزاذٛدٛاخ انرٙ 

ذُفذْا الأياَاذٕل الأو انذٔنٛح فٙ انًذرسح انذُٚٛح حرٗ ذُدح انًؤسسح فٙ انحصٕل ػهٗ ػلايح ذدارٚح 

 .فٙ انًدرًغ

أياَح الأيح ،  MBI إخزاؤِ ْٙ: ذُفٛذ اسرزاذٛدٛاخ انؼلايح انردارٚح انرٙ ذقٕو تٓاَرائح انثحث انذ٘ ذى 

ْٔٙ ٔخٕد الاػرًاد انًذرسٙ ، ٔخٕدج انًؼهى ، ٔشخصٛح انطانة ، ٔالإَداساخ الأكادًٚٛح ٔغٛز 

افق الأكادًٚٛح ، ٔخٕدج انخزٚدٍٛ ، ٔإقايح ػلاقاخ يغ انخزٚدٍٛ.  يٍ تٍٛ الاسرزاذٛدٛاخ انسد انرٙ ذرٕ

أياَح الأيّ   MBI يغ َظزٚح رٔسكٍٛ رٔساك ْٕ ذٕافق انُظزٚح يغ انُرائح انرٙ اكرشفٓا انثاحث.  ذُفذ

خارج انُظزٚح انرٙ أياَح الأيّ    MBI سد يزاحم فٙ ذُفٛذ اسرزاذٛدٛح انؼلايح انردارٚح انرٙ َفذذٓا

الإػلاو غٛز انًرصهح تالإَرزَد. اسرخذيٓا انثاحثٌٕ ، ْٔٙ إدارج ٔسائم انرٕاصم الاخرًاػٙ ٔٔسائم 

َدحد  .(CSR) ُْاك إيكاَٛح انٕصٕل إنٗ انشثكاخ ٔانٕصٕل انًانٙ ٔانًسؤٔنٛح الاخرًاػٛح نهشزكاخ

  فٙ انحصٕل ػهٗ يٛشج ػٍ انًؤسساخ انرؼهًٛٛح الأخزٖ ، ْٔٙأياَح الأيّ   MBI انؼلايح انردارٚح

MBI  ّقثم اندًٕٓر تسٕٓنح ذذكزْا ٔيٍ انًثٛز نلاْرًاو ، َدحد فٙ أٌ ذكٌٕ يؼزٔفح يٍ    أياَح الأي

 . أٌ ُْاك يؼُٗ يٍ انٕصف انًقذو ، يزٌ ، ٔقإََٙ. إَٓا َظزٚح

 


